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ATA DA 44ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO 2 

 CENTRO DE CIÊNCIAS DA NATUREZA 3 

Data e horário: 25/04/2019 – 15h 4 

Local: Sala de reuniões – Bloco IV 5 

Presidente: Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi 6 

Secretária: Daiane Aparecida Pereira Flor de Souza 7 

Membros presentes: Conforme lista de assinatura anexa. 8 

1 EXPEDIENTE 9 

1.1 Comunicações da Presidência. 10 

Prof. .Dr. Alberto Luciano Carmassi iniciou relatando sobre sua participação em uma reunião com o 11 

Pró-Reitor da ProACE, realizada no Campus Lagoa do Sino, juntamente com a equipe da SeACE e 12 

da Atlética  para discutir sobre a construção do Centro Esportivo para o Campus Lagoa do Sino.  13 

Nessa reunião ele ficou surpreso em relação a essa demanda, já que a construção desse Centro 14 

Esportivo já havia sido acordada em outro momento, do qual o recurso proveniente para a 15 

realização dessa obra seria a utilização de uma parte do recurso de ressarcimento (R$170 mil), 16 

referente ao projeto anterior da Fazenda, coordenado pelo Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho. 17 

Essa decisão foi tomada em conjunto com o Diretor de Centro Prof. Dr. Luiz Manoel de Moraes 18 

Camargo Almeida, o Coordenador do Projeto Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho, Prof. Dr 19 

Alberto Luciano Carmassi e a Reitora Profa. Dra. Wanda Aparecida Machado Hoffmann. 20 

Diante do relato do Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi, o Pró-Reitor informou que entraria em 21 

contato com a Reitora para dar andamento na solicitação dessa construção e verificar os 22 

procedimentos para a utilização desse recurso. Após esse encaminhamento, o Centro não recebeu 23 

mais informações sobre o assunto. 24 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi complementou informando que o CCN teria um saldo estimado 25 

de R$ 700 mil referente ao ressarcimento do Projeto anterior depositado em uma conta, mas que por 26 

motivos adversos não se tem o controle do que efetivamente foi gasto. Apenas foi feita uma 27 

solicitação de compras de equipamentos de aproximadamente R$ 280 mil e os processos para 28 

aquisição estão em andamento. Incessantemente o CCN tem solicitado à FAI informações sobre 29 

essas compras, e o retorno obtido é que as compras estão sendo realizadas. Como os processos de 30 

compras são feitos via pregão, é difícil saber exatamente o que foi comprado ou não, pois existem 31 

diversas fases que ainda estão ocorrendo. Conforme os itens adquiridos estão chegando o setor de 32 
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Almoxarifado juntamente com a SAFC/CCN, estão dando baixas dos itens e demais 33 

encaminhamentos. 34 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi encerrou o assunto informando que mais uma vez, enviará 35 

ofício à Reitoria questionando onde e como o saldo de ressarcimento foi utilizado. 36 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi relatou sobre o recebimento do valor do Orçamento/2019 para 37 

o CCN. Através do Art.13 da Portaria ProAd nº 07, de 09 de Março de 2019, a distribuição 38 

orçamentária do Centro de Ciências da Natureza/CCN, se deu dá seguinte maneira 39 

INVESTIMENTO: R$ 24.260,64 e CUSTEIO: R$ 28.304,08. Informou que parte do recurso de 40 

capital será solicitado para transformação em custeio, cerca de R$ 10 mil que serão utilizados para o 41 

conserto de equipamentos. 42 

1.2 Comunicações dos membros. 43 

Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri relatou que a reunião do ConsUni agendada para sexta-feira 44 

foi remarcada para o próximo dia 10/05 e nesse período estará em férias. Considerando que o 45 

mandato do Prof. Dr. Leandro de Lima Santos como Coordenador do Curso de Administração 46 

expirou, solicitou a indicação de um novo membro para compor o ConsUni. Prof. Dr. Alberto 47 

Luciano Carmassi perguntou se havia interesse de algum conselheiro em compor o ConsUni como 48 

membro suplente. Os conselheiros indicaram o novo Coordenador do Curso de Administração, 49 

Prof. Dr. Fábio Grigoletto. Como o docente não estava presente na reunião, o mesmo será 50 

consultado. 51 

2. ORDEM DO DIA 52 

2.1 Homologação do resultado final do Processo Seletivo Simplificado de Professor Substituto - 40 53 

horas semanais, Área: Física, Subárea: Física Newtoniana, do Centro de Ciências da Natureza, 54 

conforme Edital n°. 011/19 e processo n°. 23112.000372/2019-92. 55 

Inscrição Candidato Pontuação Classificação 

01119.01.0007-8 FABRICIO DE SOUZA LUIZ 17,07 1° 

01119.01.0014-0 APARECIDO DE ARRUDA SOBRINHO 15,90 2° 

Aprovado por Unanimidade pelos conselheiros. 57 

2.2 Homologação do resultado final do Concurso Público de Provas e Títulos para Professor 58 

Adjunto A-DE, Área: Agronomia, Subárea: Entomologia Agrícola, do Centro de Ciências da 59 

Natureza/R, conforme Edital n°.083/18 e processo n°.23112.004398/2018-29. 60 

Inscrição Candidato Pontuação Classificação 

08318.01.0023-0 TAMÍRIS ALVES DE ARAÚJO 8,46 1° 

08318.01.0033-7 MAYARA CRISTINA LOPES 7,74 2° 
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Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi mencionou que esse processo já havia passado na reunião 62 

anterior do CoC-CCN para homologação, no entanto, quando o processo chegou à ProGPe, eles 63 

informaram não estar dentro do prazo, já que devido a nova Lei 13.728 de 31 de Outubro de 2018, 64 

que altera o prazo para interposição de recursos, agora computam-se 10 dias úteis e não mais 10 65 

dias corridos. Dessa forma foi necessário aguardar para homologar esse processo, e a homologação 66 

anterior foi desconsiderada. 67 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros.  68 

2.3 Apreciação do processo referente à docência voluntária da Profa. Narayana Anunciato Alves.  69 

Aprovado por Unanimidade pelos conselheiros. 70 

2.4 Apreciação da proposta de RTI (Reserva Técnica Institucional) referente ao projeto Fazenda 71 

Produtiva Lagoa do Sino.  72 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carrmassi fez um breve relato sobre os possíveis recursos do CCN para o 73 

ano de 2019. Mencionou novamente sobre os recursos provenientes da ProAd para os Centros, 74 

sobre os recursos via ProAd que serão utilizados de forma centralizada pela Gestão, para custear 75 

gastos de despesas gerais, incluindo despesas de materias de consumos de aulas práticas  e despesas 76 

com viagens didáticas e que não serão debitadas dos Centros. Por fim, mencionou sobre o recurso 77 

proveniente de ressarcimento de projeto. O projeto atual inserido no ProexWeb determina que cerca 78 

de 2% do faturamento bruto seja disponibilizado para o CCN, definido como Reserva Técnica 79 

Institucional - RTI. Normalmente todo projeto dessa linha determina que 10% sejam repassados ao 80 

Centro de origem, no entanto, nesse modelo foi determinado esse valor com a perspectiva que o 81 

superávit do projeto será investido na Universidade.  Prof. Alberto Luciano Carmassi passou a 82 

palavra ao Prof. Dr. Nilton César Carraro (convidado), para explanar sobre as perspectivas desse 83 

superávit e o que a Gestão dele vai fazer para garantir a utilização desse recurso nas atividades do 84 

CCN e Campus Lagoa do Sino. Prof. Dr. Nilton César Carraro iniciou seu relato informando sobre 85 

a atual situação do projeto, afirmou que todo trabalho que está sendo realizado é para assegurar o 86 

aumento da produtividade da Fazenda, e como contrapartida o aumento do superávit, que 87 

posteriormente será disponibilizado para o CCN no fim do primeiro ano de projeto (31/10/2019). 88 

Esclareceu ainda, que a Fazenda Lagoa do Sino está necessitando passar por diversos 89 

investimentos, pois os equipamentos já estão obsoletos, no entanto, a Reitoria entendeu que as 90 

necessidades da Universidade são mais importantes nesse momento e o mínimo de gastos com esses 91 

investimentos foram autorizados (aquisição de balança e instalação de cerca), pois a prioridade é 92 

manter o recurso do superávit para utilização nas atividades da Universidade. 93 
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Prof. Dr. Alberto Luciano Carrmassi complementou dizendo que a RTI (2%) é uma forma que a 94 

Universidade encontrou para utilizar esse recurso via FAI e serão aplicadas nas demandas 95 

acadêmicas de custeio e o superávit será utilizado nas demandas de Investimentos. 96 

Após toda explanação, o Prof. Dr. Alberto Luciano Carrmassi sugeriu que seja discutido de que 97 

forma a RTI (2%) será utilizada.  Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri manifestou-se dizendo 98 

que apenas as demandas didáticas sejam discutidas dentro dos Conselhos de Cursos excluindo os 99 

eventos. Prof. Dr. Alberto Luciano Carrmassi sugeriu que parte do recurso seja separada para os 100 

eventos Institucionais e o restante seja utilizado para as demandas dos Cursos do Campus Lagoa do 101 

Sino. Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David sugeriu que o CCN detenha uma parte maior desse 102 

recurso e o restante seja dividido pelos cursos para que cada Coordenação possa trabalhar da forma 103 

que achar mais interessante. Após diversas análise e sugestões, os conselheiros definiram que a 104 

melhor alternativa nesse momento seria a Gestão do CCN juntamente com a Coordenação 105 

Acadêmica para organizar e discutir a melhor forma de utilização de recurso e posteriormente 106 

comunicar as Coordenações de Curso. Sugeriu-se ainda, que seria interessante cada Coordenação de 107 

Curso realizar um levanto de suas demandas, pois assim que fossem definidas as formas de 108 

utilização do recurso haveria maior agilidade nos próximos passos. 109 

2.5 Apreciação da proposta de Cronograma da Coordenação Acadêmica para realização do evento 110 

“Campus Lagoa do Sino de Porteiras Abertas” a ser realizada nos dias 24/09/2019 a 25/09/2019. 111 

Profa. Dra. Roberta Barros Lovaglio (convidada) solicitou também a inserção do dia 23/09/2019 no 112 

período vespertino, para organização do evento. 113 

Aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 114 

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e a colaboração dos 115 

senhores conselheiros, declarando encerrada a presente reunião, da qual, eu, Daiane Aparecida 116 

Pereira Flor de Souza, na qualidade de secretária, redigi a presente ata, que 117 

assino,________________após ser assinada pelo Senhor Presidente e demais membros presentes. 118 

Prof. Dr. Alberto Luciano Carrmassi__________________________________________________ 119 

Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri _______________________________________________ 120 

Prof. Dr. José Augusto de Oliveira David_______________________________________________ 121 

Profa. Dra. Claúdia Marisse dos Santos Rotta ___________________________________________ 122 

Ueslei da Conceição Lopes _________________________________________________________ 123 


